



Buenos Aires Ciudad



FRANCE
EDUCATION
INTERNATIONAL



SECRETARÍA
DE EDUCACIÓN

<https://buenosaires.gob.ar/cooperacion-internacional/programa-de-asistentes-de-idioma>

La **Asistente de Idioma Francés Camille LEPLAT** (France) realiza actividades en la Ciudad de Buenos Aires del 1° de agosto al 30 de noviembre de 2024 (Convenio Sec Ed Rep. Argentina-Embajada de Francia)

Perfil Asistente de Idioma: Camille LEPLAT 2024

Bonjour à tous !

Je m'appelle Camille j'ai 26 ans et je suis originaire de Bourgogne, plus précisément d' Auxerre, entre Paris et Lyon. Une région connue pour ses spécialités culinaires mais aussi son excellent vin.

Mes parents disent de moi que j'ai toujours été une grande aventurière et c'est ce goût pour le voyage, et découvrir de nouvelles cultures, ce qui m'a poussé à faire des études de langues. À la suite de ma licence que j'ai fait à Dijon, j'ai décidé d'aller voir de l'autre côté de l'océan, et je suis arrivée en 2019 aux Etats-Unis, dans une famille dans laquelle j'étais fille au pair. J'ai eu la chance de beaucoup voyager durant ces deux années et de découvrir beaucoup de facettes des Etats-Unis.

Ce voyage n'a pas calmé mon envie de partir, et je suis devenue assistante de français l'année suivante dans le sud de l'Espagne, une région magnifique, l'Andalousie. Cette expérience a confirmé mon envie de devenir professeure, et c'est donc ainsi que je suis devenue professeure d'espagnol dans un collège, dans ma région natale. C'est mon deuxième voyage en Argentine, je suis déjà venue l'année dernière et je suis tombée amoureuse de ce pays, sa culture, sa gastronomie, sa passion... Je n'ai pas eu le temps de voir tous les trésors de l'Argentine, c'est pourquoi je suis ici.

Heureusement, ma vie ne se résume pas qu'à mon travail ! Durant mon temps libre j'adore aller marcher, faire une randonnée, je suis aussi défenseure dans une équipe de football féminin, c'est un sport avec lequel j'ai grandi. Je suis aussi une grande adepte de tous les sports d'eau en général et d'arts : je joue de la guitare, sèche et électrique et je dessine.

J'ai vraiment hâte de vous rencontrer et de pouvoir échanger avec vous. C'est une belle opportunité qui s'offre à nous et je sais déjà que nous en garderons de très jolis souvenirs.

À très vite !

Camille